

FACES, Fundación de Apoyo Comunitario y Social del Ecuador

Beitrag zur Armutsbekämpfung durch Mikrofinanzdienstleistungen

ECUADOR

Die kleine Mikrofinanzinstitution (MFI) Fundación de Apoyo Comunitario y Social del Ecuador (FACES) wurde 1991 mit dem Ziel gegründet, Mikrofinanzdienstleistungen bereitzustellen, um die soziale und wirtschaftliche Lage vor allem von Frauen zu verbessern. Über ein Netz von acht Filialen bedient FACES hauptsächlich Kleinstunternehmen in der Provinz Loja und in großen Teilen der Provinz Zamora Chinchipe.

Diese Provinzen gehören zu den ärmsten des Landes – fast die Hälfte der Bevölkerung lebt dort unter der Armutsgrenze. Die meisten Erwerbstätigen arbeiten in Landwirtschaft, Viehzucht, Zuckerproduktion, Holzverarbeitung oder Handwerk. 2013 hatte die Organisation kleine Kredite an fast 11.000 Kundinnen und Kunden vergeben.

FACES arbeitet seit 2009 mit Oikocredit zusammen.

Partnerstatistiken

FAKten		soziale Wirkung	
Sektor	Finanzdienstleistungen	Kundinnen und Kunden	22.310
		Kundinnen	55.0%
		Kundinnen und Kunden auf dem Land	56.0%
ZUSÄTZLICH ANGEBOTENE PRODUKTE UND DIENSTLEISTUNGEN			Soziale Dienstleistungen

Zuletzt aktualisiert (mit den neusten verfügbaren Daten) am 23. September 2022

Oikocredit international

I: www.sudtirol.oikocreditacceptance.nl E: suedtirol-at-oikocredit.org@example.com

Dieses Dokument wurde von Oikocredit, Ecumenical Development Cooperative Society U.A. (Oikocredit International) mit größter Sorgfalt und nach bestem Wissen und Gewissen zum Zeitpunkt der Ausarbeitung erstellt. Oikocredit International übernimmt keine Garantie für Inhalt oder Vollständigkeit des Textes und haftet nicht für Verluste, die aus der Nutzung dieser Informationen entstehen könnten.